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Deputado pede mais
segurança para Cotia

DA ASSeSSoriA Do DePutADo gilMAci SAntoS

Recentemente, o deputado Gilmaci Santos (PRB) 
apresentou a Indicação 939, de 2016, ao governador 
do Estado, pedindo que ele determine aos órgãos 
competentes do Poder Executivo providências para a 
instalação de um Batalhão de Polícia Militar no município 
de Cotia, na Grande São Paulo. Atualmente, a cidade 
possui 5 companhias da PM na cidade, mas todas elas 
são ligadas ao 33º Batalhão da PM em Carapicuíba.

Segundo o parlamentar, o número de efetivo 
da Polícia Militar é def icitário e tem sido uma 
das principais preocupações dos moradores desta 
localidade. “É preciso melhorar a segurança pública 
no município, e a instalação de um Batalhão da Polícia 
Militar ajudaria muito nesse intuito”, disse.

Neste ano, um jornal da região publicou matérias em 
que moradores da cidade relatam a onda de assaltos na 
periferia, região central e também na Raposo Tavares, 
rodovia que passa pela cidade de Cotia.

O município, que possui mais de 220 mil habitantes, 
teve um aumento signi f icat ivo com relação à 
criminalidade. Segundo dados da Secretaria de Estado 

Santa Casa de Bragança recebe 
R$ 800 mil para investimentos

DA ASSeSSoriA DA 1ª SecretAriA

A Santa Casa de Misericórdia de Bragança Paulista 
recebeu R$ 800 mil para a aquisição de equipamentos 
permanentes que serão utilizados no atendimento 

para os usuários do Sistema Único de Saúde (SUS). O 
recurso, liberado por indicação do deputado federal 
Herculano Passos (PSB-SP) ao orçamento da União, já 
está disponível para a unidade de saúde pública.

O subsídio, que também é resultado de solicitação 
apresentada pelo 2º secretário do Poder Legislativo, 
deputado Edmir Chedid (DEM), contempla parceria 
firmada entre a União e o governo do Estado. “Procuro 
atender aos interesses do município estando próximo ao 
governo Federal, ao qual, muitas vezes, cobro ajuda por 
meio do deputado Herculano Passos”, complementou. 

A unidade de saúde pública é referência em nível 
regional em decorrência das especializações médicas, 
como oncologia, que chegam a atender ainda pacientes 
dos demais municípios do entorno. “A saúde pública 
continuará sendo uma das principais prioridades 
do meu trabalho. Espero que este recurso possa 
trazer maior agilidade e eficiência no atendimento à 
comunidade”, finaliza.

Edmir Chedid e Herculano Passos também defendem 
investimentos aos demais hospitais e Santas Casas do 
Circuito das Águas e da Região Bragantina. “Este repasse 
a Bragança Paulista é apenas o início de um trabalho 
que estamos realizando em conjunto a fim de garantir 
melhorias no atendimento à população, principalmente 
a de baixa renda”, concluiu Herculano Passos.

echedid@al.sp.gov.br

Santa casa de bragança Paulista 

da Segurança Pública, o número de roubos aumentou 
20,8% em janeiro deste ano, com relação ao mesmo 
mês do ano passado.

gilmacisantos@al.sp.gov.br

CARLOS GIANNAZI - Clama a seus pares 
a aprovação do PL 608 /2016,  em 
benefício de serventuários de cartório. 
Narra breve trâmite de medidas que, a 
seu ver, prejudicaram os profissionais do 
setor. Acrescenta que Ação Direta de 

Inconstitucionalidade (Adin), referente ao tema, foi 
protocolada no Supremo Tribunal Federal. Afirma que 
se faz necessária a reposição dos valores retirados da 
remuneração dos cartorários.

CORONEL CAMILO - Afirma que não houve 
excesso na ação da Polícia Militar em 
manifestação acontecida recentemente. 
Assevera que a polícia protegeu mani-
festantes. Tece críticas ao senador 
Lindbergh Farias. Lamenta o posicionamento 

do jornal Folha de S.Paulo sobre a conduta dos policias. 
Acrescenta que é função da instituição de Segurança 
Pública restabelecer a ordem. Conclui que a entidade é 
da sociedade paulista. Elogia a Polícia Militar por evitar 
o acúmulo de pessoas em estação de metrô.

CARLOS NEDER -  Cr i t ica sér ie de 
promessas, relacionadas à saúde, no 
horário eleitoral gratuito, a seu ver sem o 
devido conhecimento sobre o tema. Critica 
o jornal Folha de S.Paulo por publicar 
artigo de autoria do Instituto de Atenção 

Básica e Avançada à Saúde. Aduz que denunciou a 
referida instituição ao Ministério Público e ao Tribunal de 
Contas estaduais, o que ensejou sua transferência para 
o Rio de Janeiro. Lê e comenta notícias sobre a não 
prestação de serviços, e irregularidades cometidas por 
organizações sociais.

JOOJ I  HATO -  Cr i t i c a  p romessas 
eleitoreiras acerca da remuneração de 
médicos. Acrescenta que candidato à 
prefeitura de São Paulo, a seu ver, 
criticou a assiduidade de médico diretor 
de hospital. Argumenta que há filas, 

escassez de equipamentos e de material humano, a 
ocasionar caos na saúde. Afirma que a violência urbana 
aumenta a demanda por serviços médicos. Defende o 
incent ivo ao espor te,  como meio de or ientar 
adolescentes.

CARLOS GIANNAZI - Repudia o que considera repressão 
policial e prisões arbitrárias, ocorridas em frente ao Centro 
Cultural de São Paulo. Afirma que há instrumentalização 
de setores das Polícias Militar e Civil para reprimir 
manifestações com violência. Lista e critica temas 
incluídos no ajuste fiscal a serem anunciados pelo governo 
Temer. Manifesta-se a favor da manutenção de direitos 
trabalhistas, sociais e previdenciários. Responsabiliza o 
governo do Estado pelo conflito a envolver a Polícia Militar 
e os manifestantes.

Nesta quinta-feira, 8 de setembro

14h - Audiência Pública em apoio à greve dos 
técnicos da Secretaria da Fazenda. Por solicitação 
do deputado Carlos Giannazi. No Auditório 
Franco Montoro

14h  -  Reunião do Núcleo de Aval iação 
Estratégica (NAE). Na Sala de Reunião 1113 - 1º 
and. - Prédio Anexo

14h30 - Pequeno e Grande Expediente - Deputados 
discursam sobre assuntos de interesse da população. 
No plenário Juscelino Kubitschek.

16h - Reunião da Ouvidoria e Fale Conosco. Por 
solicitação da deputada Marcia Lia. Na Sala de 
Reunião T-114 - Térreo - Prédio Anexo

16h30 - Ordem do Dia - Discussão e votação de 
proposituras que tramitam no Legislativo paulista. 
No plenário Juscelino Kubitschek.


